

Universidad de Jaén

Departamento de Ingeniería Mecánica y Minera

Máster en: Sostenibilidad y Eficiencia Energética en los Edificios y en la Industria

ACTA nº 2 del 16 de febrero de 2010

En la ciudad de Jaén y siendo las 10.00 horas del día citado en el encabezamiento del presente Acta, se reúnen, en segunda convocatoria, en la dependencia 067 del Edificio A-3 (Seminario del Departamento de Ingeniería Mecánica y Minera) los profesores que imparten docencia en el máster en Sostenibilidad y Eficiencia Energética en los Edificios y en la Industria, a continuación relacionados, de acuerdo con la previa citación y orden del día comunicada en forma y fecha.

Orden del día:

- 1. Lectura y aprobación, si procede del acta de la sesión anterior.
- 2. Información y puesta en común de incidencias, sugerencias, etc., surgidas durante el desarrollo del primer módulo.
- 3. Necesidad de definir un plano de un edificio para trabajar desde todas las asignaturas contra dicho plano.
- 4. Programación de visita a instalaciones para no interferir en el resto de asignaturas.
- 5. Elección de la Comisión de Seguimiento de Garantía de Calidad del Máster
- 6. Ruegos y preguntas.

Relación de asistentes:

Carlos Martínez Bazán	Enrique Sanmiguel Rojas	Fernando Cruz Peragón
Rafael López García	Alfonso Rodríguez Quesada	Francisco Diaz Garrido
Juan de Dios Carazo Álvarez	Nabih Khanafer Bassan	Pedro Casanova Peláez
Sebastian Sánchez Villasclaras	Rafael Pacheco Reyes	David Pozo
Lourdes Martínez Cartas	Rubén Dorado Vicente	José Manuel Palomar Carnicero

Excusan su asistencia:

Eloy Velasco Gómez	Fco. Javier Rey Martínez	Marcelo Izquierdo Millán
Juan F. García Martín	Patricio Bohorquez	Manuel Cuevas Aranda

Los profesores Eloy Velasco, Francisco Javier Rey , Marcelo Izquierdo y Juan F. García, pertenecen a otras universidades y está justificada su no asistencia, si bien reciben toda la información por parte de sus respectivos responsables de asignaturas.

Punto 1°.- Lectura y aprobación, si procede del acta de la sesión anterior.

El Coordinador del máster da la bienvenida a todos. Indica que junto a la convocatoria de la presente reunión se adjuntó el documento del acta de la sesión anterior, para su revisión por parte de todos, evitando así dar lectura de la misma. Se aprueba por asentimiento.



Universidad de Jaén

Departamento de Ingeniería Mecánica y Minera

Punto 2º.- Información y puesta en común de incidencias, sugerencias, etc., surgidas durante el desarrollo del primer módulo.

Se expone por parte de distintos profesores del máster el malestar mostrado por algunos alumnos, en lo referente a los excesivos contenidos y el alto nivel que se está dando en algunas asignaturas, así como su preocupación para superar los exámenes de dichas asignaturas.

El coordinador del máster informa que está al tanto de este malestar y comenta que ya ha tenido varias reuniones con los alumnos del máster y que les ha informado de que se preocupen de seguir el máster e intentar aprender el máximo, sin preocuparse tanto de si serán o no capaces de superar el examen de las asignaturas.

A medida que ha ido transcurriendo el curso se han ido tranquilizado los ánimos, pues los alumnos han observando como los contenidos impartidos son totalmente necesarios para abordar otros objetivos posteriores, así como los planteados en otras asignaturas. Todo esto, unido a que los resultados de los exámenes han sido bastante satisfactorios, ha redundado en una mayor satisfacción por parte del alumnado.

Punto 3º.- Necesidad de definir un plano de un edificio para trabajar desde todas las asignaturas contra dicho plano.

Se hace de nuevo hincapié en depurar los programas de todas las asignaturas para evitar duplicidad de contenidos, se priorizan unos contenidos en relación a otros, se programan las prácticas de las asignaturas, y muchos más aspectos relacionados con la docencia en aras a conseguir que el alumno consiga el mayor aprovechamiento de este máster.

Se les recuerda a los responsables de cada asignatura, que deben darse de alta en la plataforma de docencia virtual ILIAS, y subir los contenidos de sus asignaturas. Todas las asignaturas se gestionaran desde la plataforma.

Se pide a los profesores Rafael López García, Juan de Dios Carazo y Nabih Khanaffer, como responsables de asignaturas muy relacionadas con la Calificación y Certificación Energética, que se encarguen de buscar un plano único para que todos los trabajos que manden en sus asignaturas se realicen sobre un mismo plano y del que conozcamos las características de sus cerramientos, instalaciones, etc., etc. El plano será subido a la plataforma ILIAS para que todos los alumnos y profesores puedan descargárselo.

Punto 4º.- Programación de visita a instalaciones para no interferir en el resto de asignaturas.

Se presentan, por parte de los profesores responsables de las asignaturas, las distintas propuestas de visitas a instalaciones, indicando las fechas en las que se preferiría realizar las mismas. Se estudian de cara a evitar interferencias con el resto de las clases, haciendo hincapié en que hay que regresar puntualmente a las aulas para que no se produzcan interferencias con las clases siguientes. En los casos en que se prevé una duración mayor que la de una sesión, se plantea el juntar dos sesiones.



Universidad de Jaén

Departamento de Ingeniería Mecánica y Minera

Debido a la variedad de situaciones presentadas el coordinador propone estudiar detenidamente las distintas situaciones y presentar un horario final que será enviado a los distintos responsables por e-mail.

Punto 5º.- Elección de la Comisión de Seguimiento de Garantía de Calidad del Máster.

El Coordinador informa que se le ha solicitado por parte del Vicerrectorado de Convergencia Europea, Postgrado y Formación Permanente, que debemos nombrar una Comisión para el seguimiento de la Calidad del master, que estará formada por tres profesores del master, un alumno y un PAS.

Tras un pequeño debate se nombra dicha Comisión, que estará constituida por los siguientes miembros:

- D. Carlos Martínez Bazán (PDI)
- D. Rafael López García (PDI)
- D. Pedro Casanova Peláez (PDI)
- D. José Martínez Valenzuela (Alumno)
- D. Francisco Zafra Milla (PAS)

Asimismo, desde el Vicerrectorado se ha pedido al coordinador que ante la situación especial de la primera convocatoria y por la propia cercanía con sus compañeros del máster, convoque DENTRO DEL MES DE MARZO de 2010 a los miembros propuestos para la sesión de constitución de la Comisión. El orden del día sugerido sería:

- 1. Constitución de la Comisión de Garantía de la Calidad del Máster.
- 2. Elección de presidente/a y secretario/a de la comisión
- 3. Reparto entre los miembros de la documentación relativa al Sistema de Garantía de Calidad (http://viceees.ujaen.es/postgrado/calidad) y la memoria del título verificada.

Punto 6°.- Ruegos y preguntas.

El Profesor Juan de Dios Carazo pide que dicho horario vuelva a enviarse por e-mail a todos los profesores, y se ofrece a proporcionar el plano junto con sus instalaciones y detalles constructivos.

Y sin mas temas que tratar, finaliza la sesión siendo las 12:30 horas del día de la fecha.

El Secretario El Coordinador

Rafael López García José Manuel Palomar Carnicero